

Alexandra Krämer

Logopädin

"Die Stimme ist der Spiegel der Seele" (unbekannt)

Meine erste Ausbildung absolvierte ich im kreativen Bereich, in dem ich mehrere Jahre tätig war. Zu dieser Zeit nahm ich Einzelunterricht in Gesang und Stimmbildung. Hier erfuhr ich, wie beängstigend aber auch befreiend und heilsam es sein kann, sich mit der eigenen Stimme zu befassen und sich mit ihr anzufreunden.

Durch diese Erfahrungen entstand der Wunsch, anderen Menschen ähnliche Erfahrungen zu ermöglichen und sie darin zu begleiten und zu unterstützen. In der "IB Medizinischen Akademie" erhielt ich die aktuellste Ausbildung und konnte mir eine breite Basis für die logopädische Therapie erarbeiten.

Mit Ruhe und Einfühlungsvermögen arbeite ich spielerisch mit Kindern an ihrer Aussprache oder an ihrem Wortschatz. Gemeinsam trainieren wir die Mundmotorik bei Aussprachestörungen oder infantilem Schluckverhalten. Ist der Wortschatz eher klein, lernen wir gemeinsam neue Wörter und bilden einfache Sätze, die alltagstauglich einsatzfähig sind. Bei Redeflussstörungen (Stottern/Poltern) erarbeiten wir gemeinsam neue Sprechmuster, um im Alltag verständlich und angstfrei sprechen zu können.

Falls Sie Probleme mit ihrer Sprech- oder Gesangsstimme haben, begleite ich Sie professionell und helfe Ihnen dabei, die ursprüngliche Kraft der eigenen Stimme zu entdecken und ihre Ausdrucksmöglichkeiten zu erweitern.

Therapieschwerpunkte:

- Stimmstörungen und Stimmcoaching
- Sprech- und Artikulationstraining
- Aussprachestörungen bei Kindern und Erwachsenen
- Deutsch als Zweitsprache bei Vorschul- und Schulkindern